



**Protokoll der Vorstandssitzung der
Gesellschaft für Live-Rollenspiel e.V.
vom 10.04.2021**

Anwesend: Kim, Andrea, Max,
Birk, Kai, Jonas

Sitzungsleitung: KS, 1. Vorstand

Protokoll: AD, 2. Vorstand

Beginn der Vorstandssitzung: 17.07 Uhr

1. Begrüßung und Vorstellungsrunde, moderiert durch den 1. Vorstand KS.

2. Die Tagesordnung wird genehmigt und ergänzt.

- Updates auf der FB-Seite
- Übergabethemen organisatorisches
- Überblick AG Nachhaltigkeit
- DLRV – Status: Wie gehen wir damit um?
- Newsletter Themensammlung

3. Updates auf der FB-Seite

JD hat jetzt die Adminrechte auf der FB-Seite und stellt die neue Con von MD jetzt online. 😊

Sonjas offene Corona-Gestaltberatungsstunde am 20.04.2021 wird ebenfalls auf der FB-Seite veröffentlicht.

4. Übergabethemen organisatorisches

Es mussten noch ein paar Adressen geändert werden: LARP-Zeit, Postbankkonto, Bank, ... Es kamen auch noch Kontoauszüge bei Kathi an. Das meiste ist da schon geschafft, die Adressänderung bei der Bank fehlt noch. Außerdem ist uns aufgefallen, dass beim Mails schreiben unser falscher Name angezeigt wird, was es noch zu ändern gilt.

5. Überblick AG Nachhaltigkeit

Es geht darum Ressourcen auch für die Zukunft zu erhalten. Themen wie Sicherheit, Vorlagen für Orgas, Verteilung von Arbeit auf viele Schultern, Guter Umgang mit Locations, Material und anderen Ressourcen, ... Fazit: Es soll LARP nicht nur morgen geben, sondern auch übermorgen und auch nächstes Jahr.

Corona stellt uns vor neue Herausforderungen: Welche Geländer gibt es dann noch? Welche Cons? Welche LARP-Unternehmen? Wie ist die Nachfrage nach dem Hobby und dem dazugehörigen Equipment? Wie navigieren wir uns durch Existenzängste von LARPern?

Aktuelle Projekte: Nachhaltigkeits-Leitbild

6. DLRV-Status: Wie gehen wir damit um?

Es gibt einen neuen Vorstand! Den kennen wir noch nicht und wir sollten da Kontakt aufbauen. 😊

Gleichzeitig sind wir uns nicht sicher welchen Wert der DLRV für uns hat und wie sehr wir uns da involvieren wollen. Kurze Infos gibt es gier, Detaillierte Infos sind im Anhang der Protokolls.

Der neue Vorstand besteht aus 5 Personen

- Dirk Springenberg für den Waldritter e.V.
- Mercedes Buyala für das Twilight Team
- Markus Böhm für Burgschneider und Live Adventure
- Carissa Donker für Wyvern und DrachenFest
- Karsten Dombrowski für die LARPzeit

Es stehen neue Themen an: Satzungsänderung und Veränderung der Beitragsordnung. Die neuen Systeme ziehen auf mehr Verbindlichkeit und mehr Engagement sowie kürzere Entscheidungswege und kleinere Gruppe von Entscheidungsbefugten ab.

Es gibt in Zukunft:

| | | |
|---|---|---|
| Vorstand (aus dem Pool der ordentlichen oder außerordentlichen Mitglieder) | Mit freier Aufgabenverteilung innerhalb der Vorstandschaft, wird so gewählt, dass jedes Jahr mindestens ein Vorstandsmitglied neu gewählt wird. | Siehe ordentliche und außerordentliche Mitglieder |
| Ordentliche Mitglieder | Verpflichten sich zur aktiven Mitarbeit im Verein (10 Stunden pro Monat) und sind stimmberechtigt. | 300€ |
| Außerordentliche Mitglieder | Dürfen sich bei Mitgliederversammlungen äußern und sich zur Wahl aufstellen lassen, sind aber nicht stimmberechtigt. | 20€ – 100€ |
| Fördernde Mitglieder | Dürfen nicht wählen und auch nicht gewählt werden. | Frei wählbar |
| Ehrenmitglieder | | Beitragsfrei |

Die Frage ist jetzt welche Art von Mitglied wir werden sollen. Kernfragen in der Diskussion sind: Was macht der DLRV überhaupt? Wie viel Geld wollen wir dafür in die Hand nehmen? Was halten wir vom neuen Vorstand?

Vorerst haben wir entschieden als außerordentliches Mitglied dabei zu bleiben und zu schauen, wie es in 1-2 Jahren nach der Übergabe aussieht.

6. Newsletter Themensammlung

Erster Newsletter vom neuen Vorstand! Hier sind unsere Themen:


- Kurze Vorstellungen der AGs und deren Ansprechpartner:innen
- Resortverteilungen
- DLRV Updates und unser Umgang damit
- Starwars-Con von Max
- Sonjas Corona-Beratung
- Aufruf: Wenn ihr möchtet, dass irgendwas auf FB online geht (eine Con von euch, ein spannender Vortrag, Artikel, ...) schreibt bitte an unseren 3. Beisitzer. 😊 Erreichbar über Mail oder JDs Handynummer: 015228628351
- **Punkte aus dem älteren Protokoll übernommen:**
 - Auf den LARP-Orga Discord-Channel aufmerksam machen. <https://discord.gg/zYc9J5fv4d>
 - Kurzüberblick über die AKs und Aufruf zur Partizipation (Nachhaltigkeit, Fundus, Digitalisierung)
 - Infos zur Orga-Galerie auf der Website

7. Maßnahmenplan

| Im Protokoll unter | Was? | Wer? | Bis wann? |
|--------------------|---|--------|------------|
| 28.02.2021 4. | Liste über die Orgas im Verein machen | KS | Ende März |
| 28.02.2021 4. | Mit Orgas absprechen, ob sie auf unsere Webseite wollen | KS | Ende März |
| 10.04.2021 4. | Adressänderung bei der Bank vornehmen | MS | 18.04.2021 |
| 10.04.2021 4. | Standardanzeigename bei Strato ändern | MD, KS | 18.04.2021 |
| 10.04.2021 6. | Newsletter an den Verein schreiben | KS | 11.04.2021 |
| | Alle aus dem erweiterten Vorstand schreiben einen Satz über sich für den Newsletter | Alle | 11.04.2021 |

| | | | |
|---------------------------------------|---|-----------|--|
| 10.04.2021 Allgemein | Protokoll <ul style="list-style-type: none"> • Finalisieren • Unterschreiben • An den erweiterten Vorstand schicken • Auf die Webseite onlinestellen | KS, AD | 25.04.2021 11.04.2021 11.04.2021 11.04.2021 25.04.2021 |
|---------------------------------------|---|-----------|--|

Ende der Vorstandssitzung: 18.15 Uhr.



.....
 Sitzungsleitung, Kim Scholz, 1. Vorstand



.....
 Protokollantin, Andrea David, 2. Vorstand

| | | | | | | | | | |
|-----------|---|----------|----------|---|---|--|--|--|---|
| 4. | Recht und Versicherungen | V | | | | | | | |
| 4.1. | Gesetze und Verordnungen | U | | | | | | | |
| 4.2. | Versicherungen | U | | | | | | | |
| 4.3. | Laufende Verträge | U | | | | | | | |
| 4.4. | DSGVO | | U | | | | | | Z |
| | | | | | | | | | |
| 5. | Fundus | | V | | | | | | |
| 5.1. | Koordination | | U | | | | | | |
| 5.2. | Fundusplanung | | U | | | | | | |
| 5.3. | Fundusbetreuung | | | | | | | | U |
| | | | | | | | | | |
| 6. | Strategische Vereinsarbeit | V | | | | | | | |
| 6.1. | Strategische Vereinsausrichtung | U | Z | | | | | | |
| 6.2. | Nachhaltigkeit | | | | U | | | | |
| | | | | | | | | | |
| 7. | Strukturen/Abläufe innerhalb des Vereins | | V | | | | | | |
| 7.1. | Datei- und Dokumentenmanagement | | U | Z | | | | | |
| 7.2. | Digitale Zusammenarbeit/Tools | | U | Z | | | | | |
| 7.3. | Struktur-/Ablaufbeschreibungen erstell. | | U | | | | | | |